



Communiqué

Lausanne recherche de nouveaux talents au Forum EPFL

Lausanne, ville dynamique, mène de nombreux projets ambitieux. Pour les mettre en œuvre, elle recherche régulièrement des personnes formées dans les métiers techniques. Début octobre, elle tiendra deux stands au Forum EPFL, l'un pour la Ville de Lausanne et l'autre pour les Services industriels de Lausanne (SiL), plus spécifiquement dédié à la transition énergétique. Elle y présentera ses métiers techniques et atouts en tant qu'employeuse responsable et engagée.

Soucieuse de préserver la qualité de vie de sa population actuelle et future, la Ville de Lausanne doit relever de nombreux défis et s'engage aujourd'hui pour la ville de demain. Elle développe ses réseaux d'énergie et d'eau, crée de nouvelles infrastructures de mobilité, assainit ses bâtiments, renforce sa sécurité informatique, etc. Les compétences de ses collaboratrices et collaborateurs sont essentielles pour réaliser ces projets. Dans ce cadre, l'administration lausannoise recherche des personnes formées dans les domaines techniques tels que l'environnement, l'électricité, la thermique, la mobilité, la physique des bâtiments, le génie civil, les technologies industrielles, la mécanique, l'électronique, l'informatique, la chimie ou encore la microbiologie.

A la rencontre des jeunes talents

Pour se présenter aux étudiantes, étudiants et aux jeunes diplômées et diplômés de l'EPFL, la Ville de Lausanne se dédouble cette année au Forum EPFL et multiplie ainsi les occasions de se faire connaître en tant qu'employeuse responsable. Des collaboratrices et collaborateurs actifs dans des métiers techniques partageront leur enthousiasme pour les projets qu'ils mènent et du personnel des ressources humaines sera également présent pour renseigner les personnes intéressées. Les étudiantes et étudiants qui s'intéressent aux missions de service public pourront postuler aux postes de travail ouverts.

Ville de Lausanne: jeudi 10 octobre 2024, stand F32. Les visiteuses et visiteurs pourront tourner la roue de la chance pour tenter de gagner des lots lausannois, comme une entrée pour une piscine municipale ou un livre «100 femmes qui ont fait Lausanne», et des expériences inédites, comme une visite de l'usine de production d'eau potable à Lutry.

SiL:

- lundi 7 octobre 2024, 10h, salle 1C, présentation des SiL par une collaboratrice et un collaborateur.
- jeudi 10 et vendredi 11 octobre 2024, stand R12, dans le secteur consacré aux entreprises actives dans l'énergie, avec des loges d'entretien.

Une employeuse responsable

Forte d'une équipe de 5'600 personnes actives dans plus de 300 métiers, la Ville de Lausanne est l'un des plus gros employeurs de la région. Ses collaboratrices et collaborateurs mettent leurs connaissances et compétences au profit de la collectivité et s'investissent au quotidien pour servir la population lausannoise. La Ville tient à offrir un environnement de travail bienveillant et des conditions facilitant l'équilibre entre la vie professionnelle et la vie privée au moyen de modèles de travail flexibles: flexibilité des horaires, temps partiel, télétravail. L'enquête de satisfaction menée en 2023, a révélé que la satisfaction du personnel de l'administration s'élève à 81%.



Rejoindre la Ville de Lausanne, c'est saisir l'opportunité de travailler sur des projets qui font la différence.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec:

- **Florence Germond, conseillère municipale, Direction finances et mobilité, tél. +41 21 315 72 00**
- **Xavier Company, Conseiller municipal, Direction des services industriels, tél. +41 21 315 82 00**

Lausanne, le 2 octobre 2024